
Der Club in den Medien
Beitrag von „Oberpfalz“ vom 30. Januar 2012, 22:00

Zitat von Altmeister 

Wo war denn die Transferpolitik nach dem Pokalsieg vorsichtig? Alle Leistungsträger bis
auf Schäfer gehalten, mit Wolf, Mintal, Pinola, Reinhardt sogar zu deutlich verbesserten
Bezügen verlängert; die von einigen anderen Bundesligisten umworbenen Kluge und
Misimovic zwar ablösefrei, aber sicher mit guten Handgeldern und Gehältern geholt;
dazu noch einen CL-erfahrenen Torhüter, der in seinem Land hinter einem der damals
besten Torhüter die Nummer zwei und mehrfacher Meister war, geholt; Charisteas für
über 2 Mio. mit entsprechendem Handgeld und Gehalt geholt sowie im Winter den
ebenfalls nicht günstigen Jan Koller. Ich frage mich, woher die Mär kommt, daß wir
damals abgestiegen wären, weil wir zu sehr "gespart" hätten. 

Da kann man dem Altmeister nur zu 100% recht geben!
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